

200 Ternak Warga Sukogidri di Vaksin, Danramil 0824/06 Ledokombo Lakukan Pendampingan

Siswandi - LEDOKOMBO.INDONESIASATU.ID

Mar 1, 2023 - 13:31



JEMBER – Dalam upaya memerangi kasus penyakit mulut dan kuku (PMK) yang mewabah di berbagai daerah di Indonesia termasuk di Kabupaten Jember, perluasan vaksinasi ternak terus dilakukan terhadap ternak berkuku belah yang banyak menyerang terutama ternak sapi warga.



Seperti yang dilakukan di Desa Sukogidri Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember, pada Rabu 01/03/2023 Danramil 0824/Jember melakukan pendampingan vaksinasi 200 ternak warga, oleh petugas Puskesmas dipimpin oleh drh. Yulian S.

Menurut Danramil 0824/06 Ledokombo Paptan Inf Hadi Mukti, pelaksanaan vaksinasi ini merupakan bagian dari perluasan vaksin dalam percepatan penanganan PMK di Kabupaten Jember.

Kita bersama akan mengawal dan mendampingi petugas Puskesmas dalam menjalankan tugas vaksinasi ini, sekaligus mensosialisasikan pentingnya vaksinasi ini, untuk melindungi ternak warga dari bahaya wabah PMK. Jelas Danramil.

Sementara itu drh. Yulian S saat kami wawan carai menyatakan bahwa hari ini kita akan melakukan vaksin terhadap ternak warga yang ada di Desa Sukogidri yang sudah terdata, namun menurut informasi ada sebagian yang sudah dijual, nanti kita cek bersama-sama.

Dengan pelibatan TNI bahkan Danramil bersama Babinsa ikut mendampingi seperti ini tentunya kami sangat terbantu sekali, bahkan pada kegiatan harian Babinsa juga selalu memantau kesehatan sapi warga dengan datang ke kandang-kandang ternak warga. Ini sungguh bantuan yang sangat luar biasa bagi kami yang memiliki petugas dengan jumlah yang sangat terbatas. Jelas drh. Yulian S.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyatakan apresiasinya dengan keterpaduan petugas dilapangan yang eksis melakukan percepatan penanganan PMK ini.



Terutama menjelang Ramadhan dan Idul Fitri nanti, diharapkan kesehatan ternak warga terjamin, sehingga kita tidak was-was mengonsumsi daging sapi, yang permintaannya akan meningkat. Tegas Dandimn 0824/Jember. (Siswandi)